

NPO よりあい倶楽部だより

2020 No. 210

緊急 V

よりあい倶楽部の“新型コロナウイルス”対応について

本来なら「東京オリンピック 2020」で日本中が盛り上がっているはずだったのに・・・新型コロナ感染症の新規感染者の拡大が止まりません。この病気にはまだ治療薬がありません。基礎疾患をお持ちの方や高齢者は重症化しやすい怖い病気です。また、本格的に暑くなるこの時期は、熱中症や食中毒にも気をつけなければなりません。不要不急の外出を避け、手洗い・うがいを徹底し、三密を避け、外出時は必ずマスクを着用し、感染しない・させない“新しい生活様式”での生活が当分続きます。改めて、よりあい倶楽部の利用者や関係者の方々に、感染防止の取り組みへの協力をお願いします。

— 各サービス事業所における、新型コロナ感染症予防対策等 —

ケアプラン	アセスメント・モニタリング等での利用者様宅への訪問を出来るだけ控え、希望される方は、電話・メール等で対応いたします。 ※ お問合せ：「ケアプラン」 ☎072-432-4081
大芝の家	8月1日（土）より面会の制限を再開し、人数・構成・時間について事前に調整させて頂きます。また、訪問マッサージ・リハビリの利用を中止して頂きます。 ※ 感染状況次第では、面会禁止や外出禁止の措置を取ることがあります。
ヘルパーST	8月より買物同行（身体）を買物代行（生活）へ変更、また、移動支援を中止させて頂きます。サービス前の検温、ヘルパーのマスク着用、身体介護時のグローブ着用の徹底。 ※ 息苦しい場所や作業しにくい等の理由で一時的にマスク・グローブを外すことがあります。ご了承ください
デイサービス	利用者の方々に個別で同意して頂いた通り、介護報酬の上乗せ特例の算定を継続。体温 37.5℃以上の方の利用禁止、送迎乗車前の検温(行き・帰り)、フロアでのマスク着用

※ 新型コロナウイルス感染症の感染状況次第で、予定は変更されることがあります。予定が変更される場合には、該当する利用者の方やご家族様に速やかにご連絡いたします。ご理解の上、ご協力いただきますようお願いいたします。



8月の予定



7日（金）、17日（月）
20日（木）、22日（土）
26日（水）
8日（土）、24日（月）
10日（月）、19日（水）
14日（金）

デイ忠岡の日替わり『縁日』

※その日によって内容が変わる日替わり『縁日』
※カラオケ、ゲーム、喫茶、ビンゴ…お楽しみに！

（忠岡）

利用者の方と一緒に作る手作りおやつの日

（あおぞら）

昼食イベント「男の料理 Part2 他」

（岸和田）

お盆だよ“大ビンゴ大会！”

（あおぞら）

— “よりあい倶楽部”の3つのデイサービス お盆期間中の営業について —

	デイサービス 岸和田	デイサービス あおぞら	デイサービス 忠岡
8/13(木)	○ (営業します)	○ (営業します)	○ (営業します)
8/14(金)	○ (営業します)	○ (営業します)	○ (営業します)
8/15(土)	○ (営業します)	○ (営業します)	○ (営業します)

※ 新型コロナウイルス感染症の感染状況等により休業する場合があります。その際は決定次第ご報告します。

17日（月）～22日（土）

デイ岸和田の『縁日』

（岸和田）

・ホームページ：<http://npo-yoriai.org/> NPO よりあい で検索！（Twitter もやっています!!）

・メールアドレス：yoriai@movie.ocn.ne.jp

よりあい 掲 示 板

*** 有料・高齢者住宅「よりあい 大芝の家」からのお知らせ ***

いつも“よりあい倶楽部”をご利用頂き、ありがとうございます。
 新型コロナウイルス感染症の新規感染者の全国的な拡大は、第2波と
 思われる勢いです。感染者数の拡大に伴い、“よりあい倶楽部”の各
 サービスでも、感染予防の為、外出レクやボランティアゲストの中止
 等の再制限が始まり、感染予防対策を今まで以上に徹底します。

「よりあい大芝の家」でも、8月から再び面会の制限が始まります。
 感染状況次第では、施設への立ち入り禁止や面会禁止もあり得ます。

そこで、当施設でも『オンライン面会』が出来るように準備をしてい
 ます。インターネット環境の整備や機材の購入、オンライン面会のシ
 ステム構築など急ピッチで進めております。準備が出来次第、ご家族
 の方にご報告いたしますのでお待ちください。

有料・高齢者住宅「よりあい 大芝の家」

“よりあい倶楽部” 7月の活動の様子!!



🔥 防火・防災訓練を実施しました 🔥

“よりあい倶楽部”の各施設では、防火避難訓練を毎年2回実施しています。例年5・6月と10・11月に実施していますが、新型コロナ感染予防の為、延期していました。非常事態宣言が解除され、7月に消防本部の指導の下、各施設で実施しました。三密状態や身体的接触を回避するように工夫して実施しました。



高齢者向け!!
 防災クイズ!
 三択問題?
インターネットより



- 「おおしば食堂」通信 -

7月の「おおしば食堂」では、『輪投げ』をやりました。簡単そうに感じますが、なかなかどうして…やってみると思うようにはいきません。

8月は、6日(木)開催予定
 新型コロナ感染拡大の影響で、食事提供やゲームは出来ませんが、お土産を用意して待ってま〜す💕



7月は「輪投げ」欲しい景品目指して、高得点を狙います😊